

Avec plus de 1 200 inscrits et une trentaine d'activités, la MJC se porte bien

La présidente de la MJC (Maison des jeunes et de la culture) Aurore Balint, a accueilli dans la salle du Patio les personnes venues participer, samedi matin, à l'assemblée générale de l'association en présence de la maire Catherine Kamowski, Adeline Perroud, conseillère municipale, Antoine Frisari, adjoint chargé de la jeunesse et vie scolaire, et Pierre Ribeaud, conseiller départemental.

En préambule, il a été annoncé la liquidation judiciaire de la Fédération des MJC en Rhône-Alpes, pour raisons financières, ce qui n'aura aucune influence sur le fonctionnement de celle de Saint-Égrève. C'est d'ailleurs sur un bon rapport financier et des résultats positifs que s'est poursuivie l'assemblée qui a démontré la bonne gestion de l'association locale, forte de ses 8 salariés et 8 intervenants extérieurs.

Danse jazz, Pilates, atelier bois et yoga en tête

Avec 1 233 personnes inscrites aux 34 activités régulières, 6 ateliers libres et les stages, la répartition des adhérents est la suivante : 82 % de Saint-Égrévois et 18 % d'extérieurs.

432 adultes et 290 enfants forment le groupe des participants aux activités régulières et 511 adultes aux différents stages.

Parmi les animations phares, on note une forte afflu-

fluence à la danse jazz pour les enfants et au Pilates, (gym douce), à l'atelier bois et au yoga concernant les adultes, mais les stages Zumba sont également très prisés.

La présidente a souligné point fort de l'année écoulée, à savoir, la participation sur la scène d'Eurodisney des danseuses jazz de la MJC, les "Extravandanses" en septembre dernier.

La soirée festive à Robert-Fiat sur le thème du carnaval le 25 mars a connu un succès retentissant, tout comme le spectacle de fin d'année le 17 juin à La Vence Scène.

De nouveaux cours pour les enfants

Après les approbations à l'unanimité des rapports financiers, d'activités et moral, il a été annoncé de nouveaux cours pour les enfants comme Amuz Art, step, Zumba kids et de nouveaux créneaux horaires pour certaines activités.

D'autre part, un accompagnement est mis en place auprès des adolescents pour leurs projets de participation au concours national de danse à Valence en avril prochain et au concours européen à Courbevoie en juin.

Enfin, Ingrid Ravel rentre au bureau de la MJC rejoignant ainsi Jean-Claude Garnier, Julie Peyre et Sophie Chabert.

Janine PEURIERE



Les membres du conseil d'administration (de gauche à droite) : Michèle Jegouzo, Sylvie Chabert, Aurore Balint, présidente, Françoise Simoens, Pascal Verrier, secrétaire, et Carine Beaujolais.



Les participants de l'assemblée générale avec au premier rang (de gauche à droite) : Pierre Ribeaud, conseiller départemental, Catherine Kamowski, maire, Adeline Perroud, conseillère municipale et Antoine Frisari, adjoint chargé de la jeunesse et de la vie scolaire.